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Il programma è un documento importantissimo perché permette il dialogo e il confronto diretto con le 
esigenze e le esperienze di tutti i cittadini.  
Dietro un programma, però, ci sono sempre delle persone.  
Noi, ad esempio, veniamo da vissuti socioculturali e professionali anche molto differenti, ma siamo certi 
di avere un unico obiettivo: reintegrare il valore del servizio amministrativo come dimensione 
fondamentale per la nostra città. 
 
Consapevoli che opinioni e punti di vista differenti possano essere una risorsa, abbiamo lavorato in questi 
anni per creare un gruppo affiatato e collaborativo, capace di ascoltare e condividere i bisogni reali 
dell’Altro, valorizzando il grande patrimonio comune che Arese offre ai suoi cittadini.  
I tempi, è evidente, sono cambiati. Viviamo in un'epoca piena di contraddizioni, in cui ci sentiamo 
sempre meno capaci di comunicare l'uno con l'altro.  
 
Quante volte ci lamentiamo del fatto che i nostri ragazzi restano sempre chiusi in casa, sempre connessi 
col mondo virtuale?  
Quante volte ci sentiamo ripetere che le strade sono vuote, le piazze spoglie?  
Quante volte, infine, sentiamo la nostalgia delle serate d'estate con i giovani e gli anziani seduti fuori a 
parlare tra loro, ricordo di momenti magari meno moderni, ma immensamente più ricchi? 
 
Se le nostre strade sono vuote, se sentiamo meno il senso della comunità, è in fondo anche responsabilità 
nostra e non solo di chi ci governa.  
Un'Amministrazione capace non accetta di lasciare la propria città abbandonata a sé stessa con questa 
scusa. Anche Arese è cambiata: per questo è importante traghettare la città verso un futuro tecnologico 
e all'avanguardia, lavorando fuori dai propri confini, senza dimenticare le tradizioni più antiche e amate 
e, cosa più importante, senza mai dimenticare i reali bisogni delle persone. 
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Ecco le nostre proposte, i nostri obiettivi: 
 
 

SICUREZZA E ORDINE PUBBLICO 
 
La sicurezza dei cittadini è senz’altro un tema importante, a cui va garantita la massima attenzione. La 
repressione dei fenomeni di delinquenza e l'applicazione delle leggi sono fondamentali, ma ciò a cui 
miriamo è far sì che Arese diventi una comunità vitale e serena. 
 
Ci proponiamo di continuare l’opera di potenziamento dell’organico e delle condizioni operative della 
Polizia Locale, rafforzando il programma di pattugliamento e di controllo, in particolar modo nelle ore 
serali e notturne, con particolare riguardo alle frazioni, alle aree di periferia e ai parchi, senza dimenticare 
una costante azione di vigilanza nel centro cittadino.  
L’aumento dell’organico sarà strumentale affinché la presenza della Polizia Locale sia percepita, 
costantemente impegnata nella verifica del rispetto dei regolamenti e delle ordinanze, anche attraverso 
maggiori controlli sulle truffe a domicilio. Saranno programmate e potenziate attività di controllo sui 
veicoli circolanti nel territorio.  
 
Un occhio di riguardo verrà destinato agli ambienti ad alta frequentazione, al fine di migliorarne la 
sicurezza e fruibilità per gli aresini, anche con strumenti tecnologici e interventi mirati.  
 
Realizzeremo corsi di difesa personale per donne, giovani e anziani. Verranno programmati nuovi corsi 
di educazione posturale neuromotoria per il miglioramento del potenziale umano. 
 
Per garantire maggiore sicurezza per i pedoni ed i ciclisti proponiamo di rendere maggiormente visibili 
gli attraversamenti pedonali anche attraverso l’utilizzo di segnaletica intelligente. 
 
Nostro impegno sarà anche avere cura che l’illuminazione pubblica sia efficiente e funzionante in tutta 
la città, garantendo che in caso di guasti si provveda all’immediata riparazione. 
 
 

SOCIETÀ, SANITÀ E SERVIZI  
 
Nessuno resta indietro. 
 
Servizi sociali e Sanità sono settori fondamentali per cui una buona Amministrazione ha il dovere di 
garantire ad ogni cittadino un’attenzione adeguata e costante.  
 
Nei confronti degli anziani e per le persone fragili vogliamo garantire un’attenzione particolare, 
incrementando le attività di presidio delle necessità per gli autosufficienti che vivono da soli e 
potenziando l’assistenza domiciliare per i non autosufficienti, con l’obiettivo di favorirne la permanenza 
nel nucleo familiare. 
 
Sarà nostra cura anche proporre convenzioni con Terme e con strutture sanitarie. 
 
Ipotizziamo l’utilizzo di immobili confiscati alla criminalità organizzata come alloggi di emergenza da 
destinare all’ospitalità temporanea di famiglie o persone sole in difficoltà, lavorando in sinergia e 
attraverso la collaborazione di cooperative, associazioni ed Enti del settore nell'ambito della più vasta 
rete territoriale. 
 
Anche la salute mentale diventa un obiettivo di gestione della cosa pubblica. Il malessere emotivo e 
psicologico richiede un’attenzione privilegiata, soprattutto a seguito del periodo pandemico. 
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Allarmante è l’aumento di disturbi quali ansia, depressione, disordini alimentari e del sonno, atti di 
autolesionismo e tentati suicidi, dipendenza digitale e da sostanze. Fenomeni particolarmente presenti 
oggi nei più giovani. 
È necessario aumentare progetti di prevenzione, focalizzandosi sull’informazione e sulla promozione 
del benessere psicofisico tramite la costruzione e implementazione delle attività che favoriscano le 
abilità personali e il miglioramento del potenziale umano, che aiutino ad affrontare le sfide, gestire lo 
stress, migliorare l’autoefficacia e il problem solving. 
 
Dobbiamo creare e offrire ai giovani degli spazi di aggregazione in cui vengono ascoltati, aiutati nei 
momenti di difficoltà, coinvolgendoli attivamente. Il gruppo dei pari (peer education) diventa un 
contesto di vita dove sviluppare dinamiche relazionali, sperimentare attività, progettare, condividere, 
migliorare l’autostima e le capacità relazionali e di comunicazione.  
 
Proponiamo di implementare progetti a favore dell’uso consapevole dei dispositivi digitali e dei social 
media per promuovere salute e benessere; i giovani sono stimolati ad apprendere e comunicare con le 
nuove tecnologie ed è fondamentale fornire loro il supporto necessario affinché queste vengano utilizzate 
in modo consapevole. 
 
Il supporto alla genitorialità deve essere una priorità e intendiamo promuovere la nascita di un lavoro in 
rete tra agenzie educative e associazioni, al fine di elaborare progetti finalizzati ad intervenire sul disagio 
psichico materno perinatale e sostenere situazioni di fragilità da 0 a 3 anni. 
 
L’attuale RSA Gallazzi-Vismara e le Farmacie Comunali continueranno ad essere sotto il controllo 
diretto da parte dell’Amministrazione comunale. 
 
Prevediamo la riqualificazione degli spazi della vecchia Caserma dei Carabinieri, destinandoli alla 
nascita di una struttura in gestione all’azienda speciale Gallazzi-Vismara, anche con il supporto di realtà 
associative territoriali che si occupano di trasporti sanitari e servizi extra-ospedalieri.  
Presso questa struttura intendiamo offrire anche in forma convenzionata pubblico-privata, servizi 
infermieristici, ambulatoriali, medici e sociosanitari.  
 
Presso la nuova struttura promuoveremo l’offerta alla cittadinanza di un servizio di supporto e di 
riferimento per l'individuo, la coppia e la famiglia, che metta a disposizione prestazioni specialistiche 
finalizzate ad offrire accoglienza personalizzata, orientamento e sostegno; non solo supporto psicologico 
e psicoterapia ma interventi a più ampio raggio. 
 
Vogliamo promuovere i progetti di pet-therapy presso la nostra casa di riposo e la nascita di un progetto 
di unione tra anziani e bambini. All’interno di questa visione rientra anche il progetto dell’orto dei nonni. 
 
Con le risorse di bilancio proporremo forme di sostegno, anche economico, quali i bonus bebè, anziani 
e disabili. A tal proposito si incentiveranno i nidi aziendali o convenzioni con nidi privati, micronidi, 
nidi famiglia e scuole materne per aiutare le famiglie che necessitano di un orario prolungato. 
 
Pur consapevoli di non avere la gestione degli immobili ALER, porremo la massima attenzione ed 
impegno affinché i soggetti interessati intervengano tempestivamente nella risoluzione di problematiche 
di loro competenza, facendo voce comune alle richieste dei cittadini. 
 
Per quanto riguarda, invece, l’Edilizia Convenzionata Comunale, ci proponiamo di intervenire 
tempestivamente su tutte le manutenzioni che oggi sono diventate indifferibili. 
 
Un ulteriore impegno sarà quello di riflettere sulla possibilità di garantire l’esenzione di alcune spese 
relative al cimitero. 
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ASSOCIAZIONI – PATRIMONIO DEL NOSTRO TERRITORIO 
 

Revisione dell’utilizzo ed adeguamento degli spazi in uso alle associazioni in funzione della reale attività 
svolta. Ad esempio, nei luoghi in cui sono previste attività motorie e di ballo la pavimentazione deve 
essere adeguata allo scopo di utilizzo dello spazio concesso e la concessione in esclusiva deve essere 
giustificata da un’attività che sia continuativa e al servizio della comunità. 
 
Vogliamo rilanciare le attività delle associazioni presenti sul territorio, promuovendo su tutti i nostri 
canali l’albo delle stesse, delle relative attività e dei servizi offerti. 
Un’attività particolare verrà svolta verso la cittadinanza per valorizzare quelle che possono fruire della 
donazione del 5x1000. Ad esempio, predisporremo una comunicazione ad hoc che elenchi le stesse 
durante il periodo di dichiarazione dei redditi. 
 
Arese si è sempre caratterizzata per un forte tessuto associativo, molto attivo nel campo del sociale, al 
quale si sono aggiunte nel corso degli ultimi anni nuove realtà, sia di tipo profit che no-profit.  
Le nuove tecnologie hanno rivoluzionato anche il mondo del welfare, aprendo una nuova fase di sviluppo 
nel campo della protezione sociale. 
 
Nell’ottica di implementare e diventare leader nella ridefinizione del welfare locale basato sul concetto 
di condivisione, ci proponiamo di creare una piattaforma digitale con la relativa applicazione dove 
mettere in rete le esperienze in campo sociale, scolastico ed educativo, pubbliche e private, grandi e 
piccole, per renderle più facilmente fruibili ed interscambiabili, dove il Comune passi da erogatore a 
coordinatore di una più vasta ed articolata rete, dove il singolo possa essere contemporaneamente 
erogatore e fruitore dei servizi, ma soprattutto soggetto decisore e valutatore all’interno di un più vasto 
spazio garantito dall’autorità pubblica. 
 
Riteniamo fondamentale creare sinergie tra le agenzie educative preposte alla crescita dei giovani 
(scuola, società sportive, associazioni, oratori) al fine di prevenire le problematiche giovanili, attraverso 
un dialogo ed uno scambio costante, progettazione di attività mirate e campagne informative, organizzate 
nei luoghi idonei ai giovani, come palestre scolastiche, centri sportivi e oratori. 
 
Intendiamo promuovere e rilanciare l’indispensabile servizio di trasporto A/R verso le strutture 
ospedaliere a disposizione di chi versa in difficoltà negli spostamenti in proprio, anche attraverso il 
tessuto associativo locale. 
 
 

LAVORO 
 

La disoccupazione giovanile è un problema da affrontare, per questo il nostro obiettivo amministrativo 
si propone di realizzare progetti finalizzati a coinvolgere ragazzi e ragazze inoccupati inserendoli in 
percorsi educativi e attraverso corsi formativi. 
 
L’ADP (Accordo di programma Area Ex Alfa) porterà indiscutibilmente la creazione di un ingente 
numero di nuovi posti di lavoro. 
Sarà nostra cura attivarci in modo che gli stessi diventino una grande opportunità per il nostro territorio. 
 
Vogliamo intervenire sulle licenze dei plateatici dismessi (ex edicole) con contemporanea 
riqualificazione degli stessi.  
 
Genereremo opportunità di lavoro attraverso la concessione di spazi nei parchi, per la realizzazione di 
chioschi che creeranno anche opportunità di aggregazione sociale. 
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IL CITTADINO E IL COMUNE 
 
Creeremo un'area dedicata all'accoglienza e alla richiesta di informazioni dei cittadini.  
 
Per migliorare i rapporti con i cittadini e semplificare le procedure amministrative, è importante dare 
vita a uno sportello strategico in grado di: 
 

• raccogliere le esigenze e i bisogni dei cittadini 
• fornire servizi che soddisfino al meglio le esigenze e i bisogni degli utenti 
• affiancare i cittadini in difficoltà nella gestione di pratiche online 

 
Uno sportello effettivo di front office, capace di fornire tutte le risposte standard alle domande standard 
degli utenti o, in alternativa, di mettere in contatto gli utenti con gli uffici interni (i back office 
specialistici). Uno sportello che possa affiancare le persone che si trovano in difficoltà nell'utilizzo di 
strumenti informatici, per supportarli nella gestione di pratiche e servizi online per accedere a 
opportunità, bandi e altro, disponibili solo online. 
 
Ripensare l'attuale definizione delle aree e delle competenze, così da identificare precisamente i ruoli e 
le responsabilità, rivedendo le funzioni di front office e back office per garantire la corretta e tempestiva 
circolazione delle informazioni. 
 
La nuova area dovrà occuparsi di organizzare i servizi per: 

- rilascio di tutti i tipi di informazioni (orari di apertura, orario di ricevimento, informazioni sulle 
competenze di altri uffici o enti pubblici, ecc.) 

- distribuzione di bandi e modulistica 
- affiancamento alla presentazione di pratiche online (reclami e segnalazioni, agenda online degli 

appuntamenti, pagamento con PagoPa, ecc.) con un orario compatibile con le esigenze 
lavorative, demandando agli uffici competenti solo per le pratiche più complesse.  

 
Un miglioramento non solo per il cittadino, che saprebbe con certezza dove e quando andare per le sue 
pratiche, con orari più compatibili con la vita odierna, ma anche per il personale comunale addetto al 
lavoro di back-office. 
 
Aumentare la digitalizzazione dell’offerta comunale con relativi programmi di alfabetizzazione digitale 
del cittadino. 
 
La cultura di tutti i servizi e diritti è compito di una sana amministrazione, a tal proposito proponiamo 
la promozione di programmi comunali per diffondere la conoscenza in materia di fine vita già previste 
dalla legge italiana (disposizioni anticipate di trattamento) e donazione degli organi. 
 
 

ISTRUZIONE E CULTURA 
 
Bambini e ragazzi non devono essere sostenuti solo a parole, ma soprattutto nei fatti: la cultura inizia 
dalle aule.  
 
Il territorio non ha un vero e proprio coordinamento scolastico che parta dagli asili nido e arrivi fino alle 
scuole superiori, che si confronti con regolarità e costanza sulle grandi tematiche che l'ambito scolastico 
deve affrontare in questi tempi post pandemia. Intendiamo creare un tavolo di confronto sui temi della 
dispersione scolastica e della formazione delle famiglie su come affrontare i disagi adolescenziali 
(dipendenze da sostanze, autolesionismo, isolamenti sociali, bullismo e cyberbullismo solo a titolo di 
esempio). La formazione è spesso frammentaria e promossa solo da chi la organizza, avendo come 
effetto una scarsa penetrazione nel tessuto sociale più fragile. Un tavolo di coordinamento e 
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pianificazione dovrebbe avere come obiettivo primario quello di creare un calendario unico e condiviso 
delle attività di confronto e formazione che potrebbero essere pianificate insieme. 
 
Vogliamo un sistema di educazione pluralistico e sussidiario, consapevoli che la scuola libera e paritaria 
costituisce un valore aggiunto al sistema educativo statale; Arese è una città PER BAMBINI, 
caratterizzata inoltre da un tessuto di attività private, profit e no-profit, in ambito pedagogico educativo; 
un esempio su tutti potrebbe essere il fiorire dei molti centri estivi complementari e concorrenti a quello 
comunale. 
 
Nella logica di porre al centro la famiglia e la sua libertà di scelta educativa vorremmo sperimentare la 
revisione dei servizi parascolastici ed affini, sui quali è possibile agire in tal senso, facendo passare il 
Comune da mero erogatore di servizio a controllore ed organizzatore di una rete, basata su un sistema di 
buoni e di voucher erogati direttamente alle famiglie, libere poi di spenderli presso strutture territoriali, 
accreditate per l’attività scelta. 
 
I supporti che enti terzi potrebbero fornire a questo tavolo sono molteplici. Ad esempio, il 
coinvolgimento di associazioni o altri enti che già svolgono attività educative o formative specifiche sul 
territorio, potrebbero essere coinvolte con "convenzioni" territoriali gestite dal Comune. 
 
Intendiamo favorire la divulgazione della conoscenza del nostro territorio anche attraverso la 
valorizzazione delle associazioni e dei gruppi che hanno interesse ed operano in tal senso, senza 
dimenticare gli scambi culturali con le città con noi gemellate. 
 
Arese ha diversi luoghi da poter mettere a disposizione dei giovani e dei meno giovani per seguire le 
proprie inclinazioni artistiche, la sala polifunzionale dell'Agorà, Young Do It, Il Cantiere, Auditorium 
Aldo Moro, Casa Delle Associazioni; in ognuna di queste strutture si svolgono attività artistiche senza 
però che ci sia un legame ed un filo conduttore "sociale" comune. 
 
Se ognuna di queste strutture (e le relative associazioni/enti di riferimento) mettesse a disposizione i suoi 
spazi anche solo per una sera alla settimana, avremmo 5/6 sere a settimana nelle quali poter proporre 
attività artistiche molteplici: musica, recitazione, pittura, prosa e poesia, e molto altro ancora, con un 
sistema di "convenzione" alla quale le associazioni e gli enti terzi del territorio possano partecipare, il 
legame si creerebbe con un programma di avvio alle forme culturali/artistiche per giovani e meno 
giovani. 
 
Proseguiremo nella sperimentazione dell’apertura serale della Biblioteca, impegnandoci ad ampliare 
l’attività anche sotto il profilo dei servizi erogati. 
  
Anche un’adeguata preparazione linguistica e culturale dei nostri giovani sarà un obiettivo di rilievo, al 
fine di sostenerli ed agevolarli, consentendo loro di interagire in modo più agevole con una società 
multietnica ed in continua evoluzione, anche attraverso corsi integrativi di lingua straniera con docenti 
madrelingua. 
 
 

SPORT, GIOVANI E TEMPO LIBERO 
 
Il tempo libero è meglio se condiviso, lo sport ha più valore se diventa modello di crescita e i giovani 
sono più felici se hanno spazi e stimoli per esprimersi.  
Per i giovani e per il loro sano sviluppo psicofisico, lo sport ha un ruolo determinante: non solo li aiuta 
a crescere in salute, ma contribuisce alla loro crescita anche da un punto di vista identitario e relazionale. 
Massima sarà la nostra attenzione nel portare a termine i lavori al Centro Sportivo Comunale e per 
promuovere la realizzazione di nuove strutture sportive (come, ad esempio, dei campi da Padel). 
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È nostro obiettivo favorire un reale incontro tra associazioni sportive, genitori ed istituzioni scolastiche, 
allo scopo di coniugare la domanda di pratica sportiva da parte delle famiglie e la risposta che 
associazioni ed enti sportivi possono concretamente offrire ai giovani. 
Da qui la necessità di creare una consulta delle associazioni sportive, quale luogo privilegiato 
d'interlocuzione e coordinamento, per poter al meglio supportare e sponsorizzare le organizzazioni e le 
associazioni interessate alla realizzazione di eventi, incontri e manifestazioni aventi lo scopo di 
sviluppare iniziative di svago e di socializzazione per la nostra comunità, a questo scopo ci impegneremo 
al rilancio della Pro Loco Aresina. 
 
Per finire, prevediamo una riqualifica dei nostri parchi perché possano diventare un luogo di reale utilità 
e fruibilità da parte di tutti i cittadini per renderli luogo di aggregazione per tutte le fasce di età. 
Introduzione di concessioni per piccoli chioschi (anche strutture mobili).  
Valuteremo, inoltre, la possibilità di realizzare all’interno degli stessi delle strutture atte alla pratica di 
attività sportive. 
 
 

AMMINISTRAZIONE E BILANCIO 
 
Amministrare il denaro pubblico, oggi più che mai, è una sfida difficile ma appassionante: noi vogliamo 
che ogni scelta passi attraverso la massima trasparenza e una seria programmazione. 
 
La gestione del Comune avverrà secondo criteri aziendali, volti al risultato ed al massimo 
soddisfacimento dei bisogni dei cittadini, attraverso bilanci chiari e trasparenti; la riduzione delle 
incombenze a carico dei cittadini, ricorrendo anche a nuove procedure e programmi informatici; il 
contenimento e la riduzione della pressione fiscale anche attraverso un recupero dell’elusione e della 
evasione fiscale e creazione di una task force fondi europei/nazionali che preveda un ampliamento del 
personale comunale con competenze specifiche.  
 
Al fine di valorizzare appieno il patrimonio immobiliare del Comune e di metterlo a reddito, 
procederemo con la massima urgenza all’assegnazione attraverso bando di tutti gli spazi di proprietà 
attualmente inutilizzati dall’ente. 
 
 

AMBIENTE E TERRITORIO 
 
L’ambiente è un patrimonio di tutti, delle attuali generazioni e di quelle future e per questo è il bene 
primario di cui ogni amministrazione si deve occupare. Una priorità della nostra Amministrazione sarà 
la qualità della vita da ottenere soprattutto nel rispetto dell’ambiente ed anche attraverso un costante 
monitoraggio della qualità dell’aria e dell’acqua. 
 
È necessario rafforzare l’attività di pulizia delle strade e di implementare e migliorare la gestione del 
verde pubblico e la sua manutenzione. 
 
Vogliamo implementare l’attività di controllo e di prevenzione verso l’ambrosia e gli interventi di 
disinfestazione per combattere la presenza di fastidiosi insetti. 
 
Si intensificheranno i controlli per eliminare la piaga dei rifiuti abbandonati ai lati delle strade ed inoltre, 
intendiamo potenziare il controllo sul rispetto dell’igiene pubblica da parte dei proprietari di animali 
domestici. 
 
Intendiamo promuovere l’attività svolta dall’associazione Vita da Cani che si occupa di dare un aiuto 
agli animali in difficoltà ed a cui è affidata la gestione del nostro canile comunale. Continueremo a dare 
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loro l’aiuto necessario e promuoveremo attività atte ad aumentare la consapevolezza di questa bellissima 
realtà sul nostro territorio, favorendo così le adozioni dei loro ospiti. 
 
Consapevoli del valore di alcune strutture della nostra città, intendiamo impegnarci per creare condizioni 
favorevoli al rilancio di Villa Ricotti e del prezioso borgo di Valera anche ripensandone la viabilità che 
ad oggi a nostro parere ne penalizza la fruizione oltre che la sicurezza. Nello specifico proponiamo 
l’ottimizzazione della circolazione nel Borgo Valera, con la chiusura dell’immissione in via Luraghi e la 
realizzazione di una rotonda che agevoli i residenti annullando il traffico verso il Centro Commerciale. 
 
Continueremo a promuovere iniziative in collaborazione con le dirigenze scolastiche per divulgare fra i 
giovani la cultura del rispetto dell’ambiente, anche attraverso la collaborazione con le associazioni locali. 
 
Area spettacoli viaggianti: riqualificazione/modifica PGT per maggiore fruizione 
 
Lanceremo un bando pubblico per la gestione del verde delle rotonde aresine: attraverso questa iniziativa 
le rotonde diventano per il commercio e l’impresa locale un’interessante opportunità di visibilità al 
contempo contribuendo alla gestione del verde pubblico il cui costo non sarebbe in capo 
all’amministrazione. 
 
Maggiore attenzione sarà data alla manutenzione dei nostri cimiteri; allo stesso tempo ci impegniamo a 
realizzare una sala di commiato che consenta di organizzare cerimonie laiche di saluto dei concittadini 
scomparsi.  
 
 

VIABILITA’ E TRASPORTI 
 
La scommessa dei prossimi anni riguarda soprattutto lo sviluppo futuro dei trasporti con la 
riqualificazione completa dell’ex area Alfa Romeo. A questo proposito sarà nostro primario impegno 
quello di monitorare lo stato di avanzamento dei lavori previsti dall’accordo di programma, in modo che 
questi procedano di pari passo con la realizzazione delle strutture necessarie alla tutela del territorio. 
Due su tutte:  

- il trasporto pubblico, che ricordiamo essere previsto nell’accordo di programma con sistema in 
sede protetta (da Arese a Rho-Fiera), tale modalità consente di renderlo efficiente evitando che 
il mezzo entri in conflitto con il traffico veicolare. 
Il fine a medio/lungo termine sarà quello di ridurre l’utilizzo dei mezzi privati contribuendo così 
al miglioramento del traffico e della qualità dell’aria. 

- La realizzazione di una nuova viabilità che consentirà di separare il traffico veicolare per l’area 
commerciale da quello ordinario e residenziale. 

 
Vogliamo potenziare il parcheggio “Giada-Via dei Gelsi” e aree limitrofe attraverso la creazione di un 
anello stradale dietro la scuola di via dei Gelsi per facilitare la circolazione e l’utilizzo dei nuovi 
parcheggi. 
 
Vogliamo aumentare la protezione delle piste ciclabili nell’ottica di iniziative atte a promuovere la 
mobilità dolce cittadina. 
 
Per garantire maggiore sicurezza per i pedoni ed i ciclisti, proponiamo di rendere maggiormente visibili 
gli attraversamenti pedonali anche attraverso l’utilizzo di segnaletica intelligente. 
 
Daremo la massima attenzione per trovare soluzioni al degrado dell’area sud (zona antistante la 
discarica), nonostante, per convenzione edilizia, non ancora presa in carico dall’ente. 
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Vogliamo realizzare dei parcheggi per auto e stalli per autobus in viale Resegone. Questo consentirà di 
raggiungere un duplice obiettivo: creare un numero congruo di nuovi parcheggi, sacrificando solo una 
porzione inutilizzata di pista ciclabile, sgravando piazza dello Sport/via Tobagi da una eccessiva 
affluenza di veicoli e migliorare sicuramente la circolazione e la possibilità di sosta per i residenti. 
 
Riteniamo opportuno riqualificare il Borgo di Valera, ipotizzando anche di intervenire sulla circolazione 
viaria con la chiusura dell’immissione in via Luraghi con la realizzazione di una rotonda che agevoli i 
residenti annullando il traffico verso il Centro Commerciale. 
 
 

SETTORE COMMERCIO 
 
I negozi di vicinato del centro storico stanno vivendo una grave crisi e hanno bisogno di un importante 
intervento per il rilancio degli stessi. Sarà necessario modificare l’attuale PGT, in modo da consentire 
l’insediamento di tutte le attività, non solo quelle di vicinato, escludendo le sole attività produttive 
industriali.  
 
Sarà nostra cura lanciare una piattaforma digitale locale mirata alla promozione delle attività 
commerciali aresine. 
 
Adotteremo tutte le politiche necessarie a far ripartire il commercio locale con particolare riguardo al 
centro storico, valutando soluzioni viabilistiche atte a ricongiungerlo al paese. 
 
Il parcheggio interrato di Via degli Orti sarà gestito in modo tale da garantire la possibilità di trovare 
parcheggio a chi vuole accedere al centro storico, in particolare vi saranno degli spazi in abbonamento 
convenzionato per i residenti e i commercianti del centro storico. 
 
Manterremo la gratuità per l’utilizzo della superfice accessoria concessa in emergenza sanitaria per il 
posizionamento di tavolini per gli esercizi di somministrazione. 
 
Porteremo avanti una riorganizzazione degli spazi dell’area mercatale, finalizzata a liberare spazio 
nell’area già esistente per consentire la realizzazione di ulteriori parcheggi. 
 
Proseguiremo con la riqualificazione dei distretti naturali del commercio (Gran Paradiso, Einaudi-
Vismara e Resegone) e adotteremo azioni di marketing territoriale per valorizzare il nostro tessuto 
commerciale. 
 
 

SMART CITY ED ENERGIE RINNOVABILI 
 

Vaglieremo tutte le possibilità per l’utilizzo di energia verde da fonti rinnovabili quali la geotermia e 
l’installazione di impianti fotovoltaici. 
 
Oggi le tecniche di captazione di tale energia naturale si sono perfezionate e possono essere utilizzate al 
fine di realizzare impianti importanti che possano fornire teleriscaldamento a edifici pubblici e privati. 
Anche il fotovoltaico in autoconsumo è di facile comprensione e di facile realizzazione e ha la peculiarità 
di servire anche da ulteriore coibentazione al tetto con bassi costi di manutenzione e l’impianto installato 
produce energia per almeno 25 anni a costi sostenibili. 
 
I progetti potranno essere realizzati attraverso la collaborazione tra il pubblico e il privato che sarà 
selezionato mediante procedure aperte e trasparenti e che dovrà dimostrare di possedere tale capacità di 
realizzazione garantendo, al contempo, le migliori condizioni di favore alla cittadinanza. 
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Per quanto concerne le Comunità Energetiche, una volta regolamentate attraverso i decreti attuativi è 
nostra intenzione promuoverne la nascita a livello locale attraverso tutti gli strumenti normativi che 
verranno messi a disposizione dell’Ente comunale. 
 
Lavoreremo per una città smart perché la tecnologia deve creare valore aggiunto, lavoreremo per 
l’ambiente e proporremo tutte le soluzioni per energie rinnovabili e green economy ma facciamo una 
promessa su tutte: non lasceremo indietro nessuno, il benessere ed il sostegno alle persone saranno il 
centro della nostra azione. 
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………………………………………………………………….

Roberta Tellini 
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           Manuela Zandegiacomo                                   Carlo Giudici 
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                Loris Balsamo                                        Stefano Volontieri 


